

## **PRESSEINFORMATION**

Melle, 09. Juli 2019

### **ASSMANN präsentiert sich in Berlin**

#### **Meller Büromöbelhersteller beim Sommerfest der niedersächsischen Landesregierung**

Über 3.700 Menschen, darunter viele prominente Gäste aus Politik, Wirtschaft und Kultur, kamen am 01.07. 2019 beim Sommerfest in der niedersächsischen Landesvertretung in Berlin zusammen. Insgesamt förderten rund 100 niedersächsische Unternehmen verschiedenster Branchen das jährlich stattfindende Fest des Landes Niedersachsen. Auch die ASSMANN Büromöbel GmbH & Co. KG unterstützte die Veranstaltung und präsentierte einen neuen innovativen mit Akku betriebenen elektrisch höhenverstellbaren Besprechungstisch der Serie „Plaza“ auf der Ausstellungsfläche im Garten der Landesregierung. „Wir haben uns sehr über die Möglichkeit, beim Sommerfest mitzuwirken, gefreut!“, betont Kersten Fischhöfer, Vertriebsleiter bei ASSMANN. „Als fest in der Osnabrücker Region verwurzelt niederländisches Familienunternehmen ist uns der Kontakt zum Mittelstand und zur Landespolitik besonders wichtig.“

#### **Ministerpräsident besucht ASSMANN-Stand**

Das ASSMANN-Team nutzte das Sommerfest zum intensiven Netzwerken mit zahlreichen Vertretern aus der niedersächsischen Wirtschaft sowie der Landespolitik und konnte viele neue Kontakte knüpfen. Auch Ministerpräsident Stephan Weil ließ es sich nicht nehmen, dem ASSMANN-Ausstellungsstand einen Besuch abzustatten. Gemeinsam mit Vertriebsleiter Kersten Fischhöfer und Marketingleiter Marc Schumann überzeugte sich der niedersächsische Landesvater dabei selbst von der Funktionalität des akkubetriebenen Besprechungstisches des Meller Büromöbelherstellers.

## Über ASSMANN

Die ASSMANN Büromöbel GmbH & Co. KG ist ein europaweit tätiges Familienunternehmen. Stammsitz und Produktionsstandort ist Melle bei Osnabrück. In einer der modernsten Büromöbelproduktionen Europas entwickelt und fertigt das 1939 gegründete Unternehmen funktionelle und designorientierte Büromöbelsysteme und Einrichtungslösungen mit hohem Qualitätsanspruch. ASSMANN erzielte im Jahr 2018 mit 385 Mitarbeitern einen Umsatz von 130 Millionen Euro. Geschäftsführender Gesellschafter ist Dirk Aßmann, der das Unternehmen in der dritten Generation führt. Die Erfolgsgeschichte beruht seit Jahren auf dem ASSMANN-Prinzip „Gute Arbeit“, das als Leitmotto fest mit den internen Arbeitsabläufen verbunden ist. Darüber hinaus verfolgt das Unternehmen eine durchgängige und konsequente Nachhaltigkeitsstrategie. Das breite Produktportfolio reicht von flexiblen Schreibtisch- und Stauraumsystemen über Empfangs-, Seminar- und Akustik-Lösungen bis zu modernen Loungemöbelsystemen. Zum weiteren Leistungsangebot für Kunden und Handelspartner gehören Dienstleistungen wie konzeptionelle Raumplanung, individuelle Beratung und Einrichtung moderner Arbeitswelten sowie die Auslieferung mit eigenem Lkw-Fuhrpark und Montageservice.

Das Unternehmen ist mit Vertriebsstandorten und Showrooms in Berlin, Frankfurt, München, Düsseldorf, Stuttgart und Hamburg sowie London, Paris, Moskau, Glasgow, St. Petersburg, Neuchâtel, Manchester und Amsterdam in Deutschland und Europa präsent.

**[www.assmann.de](http://www.assmann.de)**

## Kontakt für die Medien:

Marc Schumann

Leiter Marketing & Kommunikation

Telefon: 05422 / 706-161

E-Mail: [marc.schumann@assmann.de](mailto:marc.schumann@assmann.de)